

# **ABLOGUI lance le concours de journalisme « Caméra Citoyenne »**

25 octobre 2025 à 09h 59 - [Alpha Oumar Baldé](#)

L'Association des Blogueurs de Guinée (ABLOGUI) a officiellement lancé, ce vendredi 24 octobre 2025, le concours de journalisme citoyen « *Caméra Citoyenne* ». Cette initiative vise à encourager les jeunes à documenter les réalités de leurs communautés à travers la production de contenus vidéo, marquant ainsi une nouvelle étape dans la promotion de l'expression et de la participation citoyenne en ligne.

L'annonce a été faite lors d'une conférence de presse, au cours de laquelle les responsables de l'ABLOGUI ont présenté les objectifs et les modalités de ce concours. Celui-ci s'inscrit dans le cadre du projet « *La Voix des Communautés Compte* » et prolonge l'action de la plateforme participative IdimiJam.com.

« *Caméra Citoyenne* est un concours qui consiste à donner la parole aux jeunes âgés de 15 à 35 ans pour les amener à partager les réalités de leur communauté », a expliqué Mamadou Hady Baldé, secrétaire général de l'ABLOGUI.

Le concours aborde des thématiques cruciales pour la Guinée. « *Ce concours est axé sur plusieurs thématiques, notamment celles liées à l'environnement, à l'exploitation minière et, de façon plus générale, à la société. Notre objectif, c'est de donner la parole aux jeunes, de les amener à partager ce que leur communauté vit au quotidien à travers la production de contenus audiovisuels* », a-t-il ajouté.

L'objectif principal est de renforcer les compétences techniques des participants en matière de conception de reportages, de tournage, de montage et de narration visuelle, transformant ainsi chaque jeune en un acteur potentiel de l'information.

Ce concours se veut un appel vibrant à la jeunesse, en particulier à celle des régions et des zones sensibles. « *Nous voulons encourager les jeunes, surtout ceux des zones rurales, à raconter leur environnement, leurs luttes et leurs espoirs. Aujourd'hui, chacun peut être acteur de l'information : il suffit d'un téléphone et d'une bonne idée* », a affirmé Thierno Ciré Diallo, membre du Conseil d'administration de l'ABLOGUI.

La participation des jeunes femmes et des jeunes issus des zones minières est vivement encouragée.

Les participants au concours sont invités à soumettre leur vidéo respectant les critères suivants :

Durée : entre 1 et 3 minutes maximum.

Format : horizontal (16:9).

Thématique : sociale, environnementale, minière ou communautaire.

Langue : français (ou langue nationale avec sous-titres en français).

Authenticité : les vidéos doivent être originales, non plagiées et libres de droits.

La date limite de candidature est fixée au 20 novembre 2025 à 23h59 GMT. Les soumissions se font via le formulaire disponible sur la plateforme [www.idimijam.com](http://www.idimijam.com).

Quatre prix récompenseront l'excellence et l'engagement des jeunes vidéastes :

- Prix IdimiJam du journalisme citoyen : meilleure production audiovisuelle (kit complet de production + collaboration média avec la plateforme).
- Prix Voix des Femmes : meilleure production réalisée par une femme ou valorisant une initiative féminine.
- Prix Voix Rurale : meilleure production issue d'une zone rurale ou minière.
- Prix du Public : vidéo ayant reçu le plus d'interactions sur les réseaux sociaux.

En plus de ces distinctions, tous les lauréats bénéficieront d'un programme de mentorat et verront leurs œuvres diffusées sur IdimiJam.com et sur les réseaux sociaux de l'ABLOGUI, leur offrant ainsi une visibilité importante.

Inscrivez-vous via le formulaire suivant ? <https://idimijam.com/article/societe/formulaire-de-candidature-pour-le-concours-video-de-journalisme-citoyen-camera-citoyenne>



**Hadja M'Bambé**